



Masivo operativo de Salud y Municipal en el sector La Pampa

Operativo Municipal realizado junto al Servicio de Salud y el Hospital de Alto Hospicio en el sector La Pampa, convocó cientos de vecinos y vecinas que buscaban atención médica o hacer un trámite en una de las diferentes unidades municipales apostadas en la avenida Gladys Marín, al llegar a avenida Unión Europea.

La iniciativa fue destacada por el alcalde Patricio Ferrera como una gran estrategia para acercar los servicios públicos y de salud a la comunidad. Una actividad que beneficia a las familias que residen lejos del centro de la ciudad y que por tema de trabajo u otro, no pueden acudir a un centro de salud o realizar una gestión en la municipalidad. Procedimiento que seguirán implementando para beneficio de toda la población en todo el territorio. Del mismo modo, la directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, consideró de una muy

buena práctica el operativo que inició el municipio junto a sus dirigentes sociales, dónde se sumó el Servicio de Salud de Tarapacá.

Dijo que traer conjuntamente la atención de la salud a los territorios permite también educar a los vecinos para que se informen y conozcan de todos los programas y ofertas que tiene la Red de Atención Primaria y el municipio.

En esta oportunidad, precisó que entre todos, el Servicio de Salud y la municipalidad aportaron 11 médicos, más 4 dentistas y matronas. Además, de las diversas prestaciones y servicios públicos que se ofrecen.

En tanto, Estefanía Aguiluz, directora técnica del Cesfam Héctor Reyno, reiteró que la actividad coordinada entre el municipio y dirigentes vecinales junto al Servicio de Salud, tuvo una positiva participación de la población, quienes además de recibir una atención de las unidades de la



municipalidad, recibieron diversas prestaciones de salud, como el Programa Padi que permite mejorar la oportunidad y continuidad de la atención de las personas con dependencia severa, mediante la atención integral, física, emocional y social, en el domicilio familiar. Asimismo, sobre Universalización de la Atención Primaria, informando que la salud es

accesible a toda la población sin importar su previsión de salud; también inscripción a los usuarios; Some, Examen de Medicina Preventiva (EMP); Test Rápido VIH, entre otras.

Dirigentes

Por último, Johana Villalobos, presidenta de la junta vecinal Mirador del Pacífico, en representación de dirigentes de la comuna,

valoró la instancia como un gran apoyo a las familias vulnerables que viven en zonas apartadas de la ciudad, y no tienen tiempo para una consulta con un médico o una gestión en las oficinas del municipio. Indicó que la actividad solicitada por un grupo de dirigentes al municipio y autoridades del Servicio de Salud fue todo un éxito, ya que las personas

residentes en el entorno entre la avenida Gladys Marín y Unión Europea pudieron atenderse con un facultativo y hacer consultas sobre los beneficios que pueden postular en la municipalidad.

En lo que respecta al tema de las prestaciones médicas, añadió que todas las horas fueron ocupadas por los vecinos, hecho que se



agradece dado lo complejo que cuesta tener una hora de atención en los recintos de Salud por la falta de médicos. La dirigente finalizó felicitando tanto la coordinación con los dirigentes de la comuna, para que todo fuera expedito y ordenado, como la voluntad de las autoridades de la municipalidad y de los servicios de salud locales, con

el Servicio de Salud, por llevar a los barrios estas prestaciones. Por otra parte, se señala que en la jornada conjunta realizada este sábado, las familias resaltaron los servicios gratuitos de peluquerías, manicure, canil y pintacaritas, entre otros. En la instancia también hubo presentación de talleres de Zumba, show infantil y juegos inflables.

Nueva subvención de 5 millones de pesos para los Cuerpos de Bomberos de Alto Hospicio

Concejo Municipal de Alto Hospicio presidido por alcalde Patricio Ferreira aprueba aumento de subvención de 5 millones de pesos para los Cuerpos de Bomberos de Alto Hospicio. Esta tercera remesa de aporte económico solicitada por los Cuerpos de Bomberos de Santa Rosa de Huantajaya y de Alto Hospicio, se destinará principalmente para cubrir gastos operacionales y de equipamiento de las diferentes compañías que las integran.

En detalle, los bomberos precisan que los nuevos recursos son fundamentales para costear el aumento del precio del petróleo para la operatividad de los vehículos, asimismo, para el sustento de los pagos del personal remunerado que se mantiene en los cuarteles.

Acciones que sin lugar a dudas, contribuyen a responder de mejor manera los incendios y emergencias que se produzcan en la comuna.

